

Intercambio con la DFPF VC de la Ministra de Finanzas en Precios

Creado: Sábado, 19 Diciembre 2020 20:13

Escrito por EPP

Visto: 1841

En intercambio con la Dirección Provincial de Finanzas y Precios, la Ministra profundiza en la ejecución del presupuesto, las reservas en la planificación de los ingresos y la necesidad de ajustar los gastos a lo estrictamente necesario, profundiza en los indicadores de la Imposición y Cobro de Multas, retos que pueden asumirse para terminar el año en niveles de eficiencia posibles con trabajo y consagración. Decide el municipio de Santa Clara, que ya muestra resultados estimulantes. Villa Clara va por más.

